
Fragen zu Gewächshaus

Beitrag von „Wolfgang“ vom 16. Juni 2010, 17:26

Hallo Thomas,

ich besitze ein Princess-Haus 3 x 8 m mit 20 mm Doppelstegplatten (Nut- und Feder-System). 
So vermeide ich Kältebrücken, die bei normalen Platten durch die Befestigung automatisch 
entstehen. Ich finde diese Größe schon recht optimal, zudem ich in der Mitte einen Rolltisch 
stehen habe, den ich, je nachdem wo ich arbeiten will, verschieben kann. Wenn ich den Platz 
hätte und das nötige Kleingeld, würde ich 4 x 10 m bauen, aber das übersteigt meine 
Möglichkeiten bei weitem. Heizen tue ich übrigens mit einem Konvektor, wie sie in 
Werkstätten, Lagerhallen und Billigmärkten verwendet werden. Dieser ist an die Hausheizung 
(Warmwasser) angeschlossen und arbeitet sehr zuverlässig und sparsam. Außerdem hatte ich 
vor Jahren winters zusätzlich eine Hülle aus Noppenfolie, was aber sehr viel Aufwand beim 
Anbringen erfordert und das tue ich mir nicht mehr an.
Solltest du noch Fragen haben, können wir ja mal telefonieren, oder du besuchst mich einfach 
mal.

Herzliche Grüße
Wolfgang

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/486-fragen-zu-
gew%C3%A4chshaus/&postID=4491#post4491
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